



## Parcours Artistique, Parcours Avenir, EPI : les 4ème du Collège Clemenceau de Cerizay à l'épreuve de la sérigraphie

publié le 16/02/2022

Le collège Clemenceau de Cerizay développe sur tout le niveau 4ème un enseignement pratique interdisciplinaire (EPI) alliant les SVT, l'histoire-géographie, l'anglais et les arts plastiques, sur le thème « Les océans : un espace à protéger ».

Après avoir bénéficié d'une première session où l'artiste plasticien Paul Beneteau a présenté la sérigraphie, lors d'une deuxième session les élèves de 4ème se sont essayés à la pratique de la sérigraphie en réalisant des travaux d'impression au format carte postale.

Ces cartes postales constituent des objets à part entière, qu'on peut distribuer de la main à la main ou accrocher sur un réfrigérateur mais elles pourront aussi venir s'accrocher sur des affiches travaillées en arts plastiques, sorte de slogan sensibilisateur sur le thème « Les océans : un espace à protéger ».

Voir fichier joint.

Document joint

 [de\\_la\\_serigraphie\\_au\\_college\\_georges-clemenceau\\_article\\_nr\\_sa\\_12-02-22](#) (PDF de 896.3 ko)